

みなさんこんにちは。フナどんです。この間まで寒かったのに一気に暖かくなったね。宝蔵寺沼の周りもだいぶ春らしくなってきてうれしいな。でも季節の変わり目は風邪を引きやすいから要注意だよ。では今月も検討会からの報告よろしく!

❷…4コマまんがを展示しました!

2月24日(火)から3月6日(金)まで、 市役所1階ロビーにて、第3回ムジナもんと 仲間たちの4コマまんが展示を行いました。 今回は363点の力作が集まり、展示期間中 たくさんの方が見にきてくださいました!



キャラクターグッズのメモ帳に新デザインが登場しました。今回のものは男性にも使いやすいクールなデザインになっています。中身のムジナもんもとってもスタイリッシュ!市民プラザと市役所秘書広報課、キヤッセ羽生で3月末から発売予定です。



∅…みんなで森をつくろう!

3/15(日)に羽生水郷公園で「本多静六博士の森づくり〜みんなで植栽〜」が行われ、ムジナもんといがまんちゃん、県マスコットのコバトンが会場に駆けつけました。3人が見守る中、約300人の参加者が1,500本の木を植えました。木の成長が楽しみですね。



編集後記

もう3月末ですね。今年度のムジナもんは切手になったり、新聞に載ったり etc… 遂にはTVにも取り上げられました!大活躍の1年だったのではないでしょうか。でも 最近はいがまんちゃんの方が目立ってる…?がんばれムジナもん!!(K)